
MEETINGS                                                             
Prima di aprire la seduta il Presidente invita in sala  Consiglio    
l'Ing. Vittorio Zanon, Presidente dell'Assofir,  il  quale  tiene    
con i presenti una conversazione sul tema  "Ruolo  e  Prospettive    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

dell'Associazione Nazionale delle Finanziarie Regionali".           
MEDIOCREDITO                                                        
LA ZOOTECNICA UMBRA SILMA                                           
CHIARINI VEI COOP RANIERI                                           
Il Direttore, su invito del Presidente, informa i presenti che  a   
seguito di trattative condotte con il  Mediocredito  dell'Umbria,   
si Š arrivati ad un accordo  che  prevede  la  definizione  delle   
fidejussioni a suo tempo prestate a favore dell'Istituto nell'in-   
teresse di Silma SpA, La Zootecnica Umbra Srl, Chiarini SpA,  Ra-   
nieri Riccardo Snc e Vei Coop a r.l., mediante  esborso  di  com-   
plessive L. 1.477.963.543. Il Presidente evidenzia  la  rilevanza   
del risultato raggiunto. Si apre la discussione, al termine della   
quale il Consiglio, sentito il parere favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'esborso dell'importo di L. 1.477.963.543  a  fa-   
vore del Mediocredito dell'Umbria, a definizione  delle  fidejus-   
sioni indicate in narrativa.                                        
VERBALI                                                             
DopodichŠ, il Presidente d… lettura del verbale della seduta  del   
18.11.1987. In sede di rilettura il  Consigliere  Dante  dichiara   
di non essere d'accordo sul deliberato.                             
Il Presidente del Collegio Sindacale Maggesi fa  presente  che  a   
suo avviso ogni verbale deve riportare fedelmente la  discussione   
svolta. Il Presidente precisa che  ogni  verbale  deve  riportare   
fedelmente l'espressione di volont…  dell'organo     deliberante.   
Qualora singoli Consiglieri desiderino che vengano   verbalizzati   
i  propri  interventi,  ne  devono  fare  espressa  e   immediata   
richiesta: ci• Š stato in passato concordemente stabilito. Comun-   
que, prosegue il Presidente, se qualcuno  dei  presenti  desidera   
che il verbale del 18.11.87 debba venire integrato  con  osserva-   
zioni specifiche, tale richiesta pu• essere accolta.                
Nessuno prendendo la parola, il verbale della seduta del 18.11.87   
viene approvato all'unanimit….                                      


